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Laminates | Mélaminés
Desks, tables and accessories | Bureaux, tables et accessoires 

NML	 Noce Medio SBY	 Sheer Beauty
	 Beauté naturelle

CMB	 Clear Maple
	 Érable clair

WCR	 Winter Cherry
	 Cerisier d’hiver 

WHC	 White Chocolate 	
	 Chocolat blanc

NGL	 Noce GrigioNBL	 Noce Biondo NEL	 Noce Leggero

AWC	 Avant Cherry
	 Cerisier Avant

ASN	 Asian Night
	 Nuit d’Orient

QTM	 Quartered Mahogany
	 Acajou sur quartier

DES	 Dark Espresso
	 Espresso profond

FCL	 First Class
	 Première classe

AWH	 Avant Honey
	 Miel Avant 

WHE	 Walnut Heights
	 Brou

ACJ	 Absolute Acajou
	 Acajou absolu 

FAS	 Fashionista

DWT	 Designer White
	 Blanc de blancs

CGY	 Custom Grey
	 Gris hors série

BZD	 Blizzard
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Visit us online at/Visitez-nous en ligne à globalfurnituregroup.com 
Offices throughout Canada, United States, United Kingdom and Brazil. Distribution around the world. A member of Global Furniture Group.
Bureaux partout au Canada, aux États-Unis, au Royaume-Uni et au Brésil. Distribution mondiale. Un membre de Global Furniture Group.

Canada
Global Furniture Group 
1350 Flint Road, Toronto ON Canada M3J 2J7 
Sales & Marketing/Ventes et marketing: 
Tel/Tél (877) 446-2251

U.S.A. / États-Unis
Global Furniture Group
17 West Stow Road  P.O. Box 562  
Marlton  New Jersey  U.S.A.  08053  
Tel/Tél (856) 596-3390  (800) 220-1900  

International
Global Furniture Group
560 Supertest Road, Toronto  
Ontario  Canada  M3J 2M6  
Tel/Tél (416) 661-3660  (800) 668-5870
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Laminates | Mélaminés
Desks, tables and accessories | Bureaux, tables et accessoires 

BLK	 Black
	 Noir

SDT	 Stonedust
	 Concassé

SOG	 Storm Grey
	 Orage

BRC	 Brushed Cobalt
	 Cobalt brossé

Please note:	 Laminate finishes listed on this card are not available on all Global desking products. Please see our current Global price list to establish
	 which laminates are available on specific desking, tables and accessories and to view coordinating wood finishes. 

	 Colors are as close to actual materials as printing techniques will allow. If you are in need of a sample, please contact your local sales 
representative or marketing department at one of the addresses below.

	 Available in both low pressure laminate (LPL) and high pressure laminate (HPL).

Care:	 Wipe the surface with a clean soft damp cloth; if needed, a mild liquid soap can be used. To prevent streaks, dry the surface with a clean dry 
soft cloth moving in a circular motion.

	

Nota :	 Certains des finis présentés sur cette carte d’échantillons peuvent ne pas être offerts pour tous les bureaux de Global. Veuillez consulter la liste 
de prix actuelle de Global pour connaître les finis offerts pour les gammes de bureaux, les tables et les accessoires et pour voir les finis bois 
qui s’y agencent. 

	 Les couleurs présentées se rapprochent le plus possible de la couleur réelle compte tenu des contraintes d’impression. Pour obtenir un 
échantillon réel, veuillez communiquer avec le service du marketing ou votre représentant local à l’une des adresses ci-dessous.

	 Les teintes sont offertes dans un fini mélaminé basse pression ou haute pression.

Soin :	 Nettoyez la surface avec un chiffon propre, doux et humide; au besoin, un savon liquide doux peut être utilisé. Pour éviter les traces, séchez la 
surface avec un chiffon doux et sec en effectuant des mouvements circulaires.


